



Crecen exportaciones silvícolas y agropecuarias de Chile

Description

La Oficina de Estudios y Políticas Agrarias de Chile reportó hoy que el superávit de la balanza comercial silvoagropecuaria del país creció en 21 por ciento entre enero y septiembre respecto a igual período de 2023.

En el período analizado, el país sudamericano exportó productos silvícolas como madera, pulpa y papel, además de frutas, carne, hortalizas, lácteos y miel, entre otros, por un valor de 15 mil 215 millones de dólares.

De acuerdo con la entidad, los principales lugares de destino fueron China, con 31 por ciento, y Estados Unidos con 21, seguidos de lejos por Japón, México, Países Bajos, Corea del Sur y Brasil, con cuatro puntos porcentuales cada uno.

Andrés García, director de la oficina, indicó que en detalle las exportaciones agrícolas sumaron nueve mil 903 millones, las pecuarias totalizaron mil 239, mientras los envíos forestales ascendieron a cuatro mil 73 millones de dólares.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Octubre 2024